

WIR DANKEN VON HERZEN

Liebe Angehörige, Freunde und Bekannte

Ein Blick, eine Geste, ein paar liebe Worte, ein Händedruck, ein Brief, eine Gabe, Karten, Kerzen, Tränen, wunderschöne Blumen und die zahlreiche Teilnahme an der Trauerfeier waren Ausdruck und Zeichen tiefer Verbundenheit und Freundschaft.

Sie haben uns beim Abschied von unserem lebensfrohen und unvergesslichen

MARKUS WYLER

tief berührt und getröstet.



19.01.1963 – 15.08.2021

Wir danken von Herzen

Allen, die Markus in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Allen Freunden und Kollegen, mit denen er so viele schöne und glückliche Stunden erleben durfte.

Herrn Pfarrer Pascal Ramelet für die einfühlsamen Worte, welche uns mit Hoffnung, Trost und Zuversicht erfüllt haben.

Den Gebrüdern Zürcher, Eggiwil, für ihren schönen Gesang und dem Organisten Herrn Hans Hirsbrunner für das berührende Orgelspiel.

Besonderen Dank geht auch an Herrn Ernst Kiener, Bestatter und Herrn Prof. Dr. med. Thomas Pabst mit seinem gesamten Ärzte- und Pflege team vom Inselspital Bern, für die liebevolle und unermüdliche Betreuung.

Bern und Utzenstorf, im Oktober 2021

Die Trauerfamilien